



"2025, Año del turismo sostenible como impulsor del bienestar social y progreso"

COMUNICADO 755

CONGRESO DE BC DESIGNA A RAÚL GUZMÁN COMO TITULAR DE LA FISCALÍA ESPECIALIZADA EN DELITOS ELECTORALES

- **La terna enviada por la Gobernadora Marina del Pilar Avila, estuvo conformada por Lorenza Soberanes y José Manrique, además del perfil seleccionado**
- **El nuevo titular destacó la necesidad de fortalecer la confianza ciudadana, prevenir delitos y profesionalizar la institución**

Mexicali, B.C., jueves 6 de junio de 2025. – En Sesión Ordinaria, el Pleno del Congreso del Estado de Baja California designó, con 24 votos a favor, a Raúl Guzmán Gómez como titular de la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales, en cumplimiento al proceso establecido por la ley.

Previamente, la Comisión de Gobernación, Legislación y Puntos Constitucionales, presidida el diputado Juan Manuel Molina García, celebró sesión extraordinaria para entrevistar a las personas que integraron la terna propuesta por la Gobernadora del Estado, Marina del Pilar Ávila Olmeda, y conocer sus respectivos planes de trabajo: José Gonzalo Manrique Ávalos, Lorenza Gabriela Soberanes Eguía y Raúl Guzmán Gómez.

En la etapa de las entrevistas, las diputadas y diputados destacaron tres ejes fundamentales: el fortalecimiento de la persecución de la violencia política en razón de género; coordinación efectiva con la Fiscalía General del Estado y la Fiscalía Especializada en Combate a la Corrupción; así como la importancia de garantizar mecanismos accesibles que permitan a la ciudadanía presentar denuncias por delitos electorales.

Tras un análisis minucioso de los expedientes y las propuestas, las y los integrantes de la Comisión concluyeron mediante el Dictamen No. 36 que las tres personas aspirantes cumplieran con los requisitos constitucionales de elegibilidad.

En su exposición, Guzmán Gómez refirió que cuenta con más de 18 años de experiencia en el Instituto Estatal Electoral de Baja California. Destacó que durante los últimos nueve años ha fungido como Secretario Ejecutivo, lo que le ha permitido adquirir un profundo conocimiento en materia legal, operativa y administrativa, así como en la atención de procedimientos sancionadores y medios de impugnación.

Con respecto a su plan de trabajo, explicó que busca fortalecer la confianza ciudadana mediante módulos de atención, plataformas digitales accesibles y acompañamiento jurídico. Planteó también un programa estatal de prevención con enfoque educativo, mecanismos eficaces de investigación, además de consolidar la profesionalización de la Fiscalía con evaluaciones de desempeño, incentivos y paridad de género.



PODER LEGISLATIVO DEL ESTADO DE
BAJA CALIFORNIA
XXV LEGISLATURA

Unidad de Comunicación Social

"2025, Año del turismo sostenible como impulsor del bienestar social y progreso"

Una vez realizada la votación por el Pleno, Raúl Guzmán rindió protesta de ley ante la presidenta del Congreso, diputada Michelle Tejeda, en presencia del resto de las diputadas y diputados, medios de comunicación y personas asistentes, para ejercer el cargo durante los próximos cuatro años.